

WARTA

Ketua DPD Partai NasDem Jeneponto Serahkan Hadiah Elektronik kepada 5 Orang Pemenang Gebyar E-KTA

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.WARTA.CO.ID

Feb 12, 2022 - 23:58



Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, Paris Yasir menerahkan hadiah undian elektronik kepada empat orang pemenang gebyar E-KTA tiga Kecamatan di Jeneponto, yakni. Kecamatan Binamu, Batang, Bangkala dan Bangkala Barat.

JENEPONTO, SULSEL- Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, Paris Yasir menyerahkan hadiah undian elektronik kepada empat orang pemenang gebyar E-KTA empat Kecamatan di Jeneponto, yakni. Kecamatan Binamu, Batang, Bangkala dan Bangkala Barat.

Paris Yasir menyebutkan, adapun hadiah undian Gebyar E-KTP yang diberikan kepada masing-masing pemenang itu. 1 buah Mesin cuci, 1 buah Televisi 40 inc, 1 buah Miyako blender, 1 unit Sepeda lipat dan 1 buah Rice cooker turbo.

"Alhamdulillah, tadi ini kita sudah serahkan hadiahnya kepada masing-masing pemenang di rumahnya. Jadi kita datang ke rumahnya," ucap KK Paris sapaanya kepada Indonesiasatu.co.id, Sabtu (12/11/2022).

Paris Yaris mengatakan, penyerahan hadiah ini hasil daripada yang namanya terdaftar sebagai anggota NasDem sesaat DPW Partai Nasdem Sulsel menggelar undian Gebyar E-KTA di Makassar beberapa lalu.

Undian Gebyar E-KTA ini, diikuti oleh semua anggota NasDem di seluruh Kabupaten/kota di Sulawesi Selatan. Salah satunya Kabupaten Jeneponto.

Paris Yasir yang juga Wakil Bupati Jeneponto ini menyebutkan, mereka yang mendapatkan undian Gebyar E-KTA karena mendaftarkan dirinya sebagai anggota Partai Nasdem dibuktikan dengan adanya Elektronik-KTA.

Tentunya, kata Paris bahwa ini adalah sebuah bukti ekstensi dan keseriusan Partai Nasdem yang senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat dan berbaur bersama masyarakat.

Dia berharap semoga kedepannya Partai NasDem khususnya di Kabupaten Jeneponto semakin lebih baik, lebih jaya dan lebih dicintai oleh Masyarakat.

"Tentunya target kami kedepan bahwa Partai NasDem khusus di Kabupaten Jeneponto menjadi partai pemenang. Kita tetap optimis." harapnya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq